

TENNIS Grand Est

## L'horizon s'éclaircit pour la Ligue du Grand Est

Toujours en difficulté financière, la Ligue du Grand Est, qui sort de deux exercices assez largement déficitaires, prévoit une amélioration de ses comptes en 2020. Un bilan financier qui ne doit conduire à négliger les réussites sportives.

**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA LIGUE**  
Ce samedi, à Reims

La Ligue du Grand Est, dont l'assemblée générale a été décentralisée au Caveau Castelnaud samedi à Reims, vit au-dessus de ses moyens. Avec un déficit de 107.878 € l'année dernière, les dirigeants ont imaginé un plan d'économies, principalement marqué par neuf suppressions de postes.

Malgré cela, l'exercice 2019 a été bouclé avec une perte de 48.092 €, loin des perspectives optimistes d'un budget prévisionnel qui prévoyait un excédent de 74.624 € sur un total de 3,8M€. Le résultat, validé par le commissaire aux comptes Alain Beoschat, a été approuvé par les 157 clubs représentés (le quorum a été atteint avec 854 voix sur les 759 requises), à l'exception d'une abstention.

« On a bâti un budget 2020 réaliste, qui s'élève à 3.395.066 €, explique le trésorier Christophe Bineaux, « Il devrait aboutir à un bénéfice de 144.100 €, qui permettra un remboursement d'emprunts à hauteur de 100.000 € et des in-



Lionel Ollinger a présidé des assises régionales résolument tournées vers le futur.

Photo d'archives ER/ERIC DUBOIS

vestissements. »

Afin d'apurer les comptes, les dépenses d'exploitation ont ainsi été réduites, sauf les postes relatifs aux charges administratives et au fonctionnement général, en raison du coût des départs et du risque prudentiel des procédures en cours, et à l'aide aux grands tournois.

« Il faut se donner un peu d'oxygène », confie Lionel Ollinger, qui briguera un deuxième mandat lors des élections programmées l'année prochaine. « Mais aucun des 46 emplois restants ne sera supprimé. »

**Le dynamisme du haut niveau**

Dans une ligue qui perd des clubs (674 contre 699) et des licenciés (71.428, en baisse de 1,44 %), mé-

me si la tendance est à la reprise depuis la rentrée (+2,72 %), le dynamisme est incarné par le haut niveau avec des ambassadeurs de renom comme l'Alsacien Pierre-Hugues Herbert (65<sup>e</sup> mondial) et les Lorrains Ugo Humbert (54<sup>e</sup>) et Harold Mayot (4<sup>e</sup> mondial juniors), ainsi que par l'organisation de nombreuses épreuves internationales.

« Le Grand Est est la troisième ligue de France en termes de résultats », s'enorgueillit le président. « Trois des sept arbitres tricolores sélectionnés pour les jeux Olympiques de Tokyo (Manuel Absolu, Alexandre Robein et François Lutz) sont issus de notre région, qui compte aussi trois champions de France seniors plus. »

Après la mise en place d'un Conseil des présidents départementaux, qui siègera chaque mois, plusieurs projets verront le jour cette saison : l'ouverture d'un Centre fédéral d'entraînement regroupant une vingtaine de jeunes (11-23 ans) sur quatre antennes (Metz, Nancy, Mulhouse, Reims, Strasbourg), l'organisation d'une Coupe de la Ligue seniors, d'un Championnat régional des jeunes de padel et d'un Championnat régional d'tennis, le lancement du programme « De la cour aux courts » pour faire découvrir la discipline à l'école maternelle, la création d'un site « Fête le Mur » à Mulhouse ou l'augmentation de l'enveloppe de la ligue aux clubs de 45.000 à 50.000 €.

**ESCRIME**

**Bisch sorti trop tôt**

Ce dimanche à Saint-Apollinaire, Jean-Uthmann Bisch, le Nancéien du pôle Espoirs d'Orléans, est sorti des poules en 53<sup>e</sup> position, lors du circuit national M20 de sabre organisé dans la banlieue de Dijon. Il a ensuite chuté 9-15 en tableau de 64 contre son équipier Corentin Poulain. Il termine donc 53<sup>e</sup> de cette compétition, où il était surclassé.

**NOTOCROSS**

**Annulation à Magescq**  
La troisième épreuve du championnat de France sur sable qui devait se disputer à Magescq près d'Hossegor a été fortement perturbée par les pluies qui s'abattaient sur la région depuis deux semaines. Après avoir déjà annulé la première journée placée sous alerte orange, l'organisation et la Fédération ont décidé de ne pas faire courir les motos ce dimanche. Le circuit était impraticable et les conditions de sécurité non réunies.

WATER-POLO Nationale 2 (M)

## L'ASPTT Nancy a trop gâché à La Rochelle

**LA ROCHELLE - ASPTT NANCY**  
9-7

En déplacement à La Rochelle, l'ASPTT Nancy a enregistré sa première défaite de la saison après avoir enchaîné deux victoires à domicile. Fin de série, donc, pour des Nancéiens, qui ont couru derrière le score tout le match après un premier quart-temps difficile.

En effet, les deux équipes avaient du mal à régler la mire dans les premières minutes et butaient sur les gardiens. Les locaux trouvaient cependant la faille par la suite et creusaient l'écart (3-0, 8e).

Après cet acte compliqué, les visiteurs entraient véritablement dans leur match. Bien plus précis en attaque, les Nancéiens réduisaient l'écart, grâce à des buts de Straniero et Va-

lach (5-4, 16e). Le suspense restait donc complet en seconde mi-temps.

Malgré de bonnes intentions, Nancy ne parvenait pas à passer devant son adversaire au score mais restait à portée de tir avant le dernier quart. Plutôt solides en défense, les visiteurs commettaient en revanche de nombreuses imprécisions en attaque et manquaient à plusieurs reprises l'occasion d'égaliser. La Rochelle tenait bon et remportait une deuxième victoire en trois matchs cette saison.

**Les périodes** : 3-0, 2-4, 2-1, 2-2.  
**LA ROCHELLE** : Proux 4, Girard 2, Baillarguet 1, Nauleau 1, Nayo 1.

**ASPTT NANCY** : Valach 3, Straniero 2, Dufour 1, Schreyeck 1.

**BADMINTON**

## Une demi-finale pour Natan Begga



Le Thiaucourtois Natan Begga s'est hissé en demi-finale du simple chez les cadets après trois beaux succès. Photo ER/ERIC DUBOIS

Ce premier tour du Circuit Élite Jeunes disputé ce week-end à Saint-Louis a bien réussi au Thiaucourtois Natan Begga. Le licencié messin a signé un très beau parcours chez les cadets avec trois succès arrachés à la belle, après de longs combats contre Lovang (Mulhouse, N3), Le Coq (Saint-Brieuc, N2) et Nguyen Van (Talence, N3). La marche était un peu haute en demi-finale contre le futur lauréat Baron-Vezillier (Oullins, N1). Mais le bilan est bon avec un quart en double avec le Strasbourgeois Hoareau. Pour la minime Jarvilloise Cléa Hantz-Alberti, ce fut plus bref. Elle n'a pas passé les poules en simples après deux défaites, ni en double avec la Barisienne Louane Etienne.

**JUDO** Cadets

## Le Mussipontain Romain Bui Van neuvième en Hongrie

**COUPE D'EUROPE**

Ce samedi, à Győr

Ce samedi, le Mussipontain Romain Bui Van a participé à sa première compétition d'envergure continentale en Hongrie. Pour son entrée dans le tableau des -50 kg, l'élève de Jean-Charles Deutzer s'est débarrassé de l'Allemand Timo Brandenburg sur ippou,

suite à près de 3'30" de golden-score.

Mais il a ensuite chuté par waza-ari contre l'Italien Pietro Andreini. Une tendance qu'il n'a pas redressée lors des repêchages, où il a cédé d'emblée sur la même marque contre l'Ukrainien Artem Sorochan. Au final, le Meurthe-et-Mosellan se classe donc neuvième.

**KARATÉ** Seniors

## Les Lorrains en petite forme à la Halle Carpentier

**COUPE DE FRANCE**

Ce week-end, à Paris

La Coupe de France seniors de karaté est à ranger au rayon des mauvais souvenirs. Habituellement pourvoyeuse de médailles, la Lorraine n'a pas été à la fête samedi à Paris. À la Halle Carpentier, dans le 13<sup>e</sup> arrondissement parisien, seuls deux régionaux sont montés sur la boîte.

Régulièrement dessus, Thiphaine Bonnarde (Karaté Do Longwy) s'est une nouvelle fois hissée dessus, en prenant la troisième place. Une récompense ne soufflant d'aucune contestation possible avec une nette victoire dans la finale pour le

bronze. Un bonheur chez les -50 kg qui aurait pu être multiple, si Julie Gressani (KC Jœuf) avait pu en faire de même. Sans succès hélas.

L'autre récompense du jour fut à mettre au crédit de Jordan Neves (Mont-Saint-Martin) en -67 kg. Lui aussi passé par les repêchages, il prenait la troisième place sur le fil (3-2). Pour le reste, ce fut un lot de déceptions avec de nombreuses sorties dès les premiers tours.

Une explication possible au forfait des équipes engagées ce dimanche et finalement absentes des tableaux féminins et masculins.